

GWJ

Keluarga Besar Polresta Mataram Berduka, Kapolresta Mataram Sambang Kediaman Almarhum

Syafruddin Adi - MATARAM.GWI.WEB.ID

Sep 28, 2023 - 09:27



Mataram NTB - Keluarga Besar Polresta Mataram dirundung duka yang mendalam. Salah satu Personilnya menembuskan nafas terahir Pada Rabu (27/09/2023) sekitar pukul 19:00 Wita di RS Bhayangkara Polda NTB.

Sebagai wujud kepedulian terhadap personilnya, Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH., melakukan sambang duka di kediaman Almarhum di lingkungan Mapak Indah, kecamatan Sekarbela, Kota Mataram pada saat itu juga.

Personil Polresta Mataram yang meninggal dunia tersebut adalah Kasubsikespol Sidokkes Polresta Mataram AKP Athar. Menurut keterangan Sidokkes Polresta Mataram pada tanggal 27 September 2023, pukul 06.40 Wita, almarhum datang ke IGD RSUP NTB dengan keluhan diare, muntah, lemas, nafsu makan berkurang, namun setelah observasi pada pukul 14.27 Wita, kondisi almarhum lemah kemudian pasien kembali di bawa ke IGD RS Bhayangkara Mataram dan pada pukul 19.50 Wita, Almarhum AKP Athar dinyatakan meninggal dunia.

"Kita baru saja kehilangan satu personil. Rekan kita ini dipanggil lebih dulu oleh Allah SWT. Semoga Almarhum Husnul khatimah. Dan kepada keluarga yang ditinggalkan semoga Allah SWT memberikan kekuatan dan kesabaran dalam menghadapi semua ini,"ungkap Kapolresta Mataram saat mengunjungi Kediaman Almarhum.

Kepada Keluarga yang ditinggalkan Kapolresta menyampaikan atas nama keluarga besar Polri Khususnya Polresta Mataram menyampaikan rasa perihatin dan turut belasungkawa atas meninggalnya salah satu personil yang dimiliki Polresta Mataram.

"Ini merupakan cobaan bagi kita semua, terlebih keluarga Almarhum. Kita berharap dengan Doa kita semua terutama keluarga besar Polresta Mataram akan mempermudah Almarhum untuk mendapatkan tempat di sisi Allah SWT,"tutup Kapolresta sembari di Aamiin oleh seluruh pelayat.

Berdasarkan keterangan pihak keluarga, jasad Almarhum akan dimakamkan di wilayah Pringgasela, Lombok Timur Ba'da Ashar pada Kamis 28 September 2023.(Adb)